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1. 各ブースでの取り組みを知り、素晴らしいことばかりです。人と人との歩み寄りは大切です

ね。 

ありがとうございます。歩み寄ることで円滑なコミュニティに繋がるのだと思います。 

 

2. たくさんの人に来ていただけて、うちぶんがとても賑やかで嬉しかったです。幅広い層の

方々とお話しできて楽しかったです！ 

子どもから高齢者までたくさんの方と触れ合うことができて良かったです。 

 

3. モナカもお茶も最高。またお願いします。いつもうちぶんに繋がっています。大好きです。 

満足していただけて嬉しいです。「カフェ山猫軒」のスタッフも喜んでおりました。これから

も、うちぶんと繋がり、活用してくださいね。 

 

4. 美味しいお茶とモナカをいただきました。中庭の景色も良くて素敵な場所ですね。コミュニ

ティがどんどん繋がっていける場所になりますように。企画されたスタッフの皆様お疲れさ

までした。 

ありがとうございます。リニューアルした、うちぶんでコミュニティが広がる場所になると

良いなと思います。 

 

5. 「カフェ山猫軒」とても良かったです。またカフェしてください！家で引きこもっている

「要介護」の母を外に連れ出す口実にもなり、もなか（メニュー）は可愛らしく母も喜んで

くれました。ありがとうございました。 

お母様とご来場いただき、ありがとうございました。「カフェ山猫軒」のスタッフも喜んでお

ります。今後も市内で地域イベントがありますので、ぜひお母様を誘われて参加されてはい

かがでしょう。芦屋市内のイベント情報はためまっぷ芦屋をご覧ください。 

 

6. たくさんの方に来ていただいて嬉しかった。自分の趣味の共有ができて良かった。 

趣味の共有ができて良かったです。 

 

7. “うちぶん”を拠点に色々な発信がされてこれからも定期的に行われることを期待します。

今回のイベントに関してはMAPが書かれているともっと分かりやすかったと思います。 

全体を把握するためのMAPはインフォメーションに置いてありましたが、ご来場者さまにお
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渡しするだけの用意は難く、ご不便をおかけし申し訳ございませんでした。 

 

8. 自分の空いた時間で何かできること…絵本の読み聞かせ、自治会、人の話を聴くこと、相談

に乗ること、寄り添うこと、応援すること（考えすぎて煮詰まっているときに何か別の方法

でゴールに近づける何かを一緒に探すこと）スマホの使い方、コミュニケーションの取り

方、良い距離感の作り方など（何ができるか何をするかは自分で決めれるということを知る

方法…など） 

いろいろとイメージを膨らませていただきありがとうございます。隙間時間でトライしてく

ださい。また、ご一緒に活動できることがあることを楽しみにしています。 

 

9. 浜町のイベントの紹介がとっても気に入りました。これからの、自治会をどう盛り立てたら

良いか日々考える毎日。活気のある町内会にしたいです。良い知恵を皆さんと共に考えたい

と思います。 

「浜町のコミュニケーションイベント紹介」を是非ご参考にしていただければ嬉しいです。 

 

10. イベントに参加してみて「楽しかった！」です。私の場合は、日常を皆さんに取り込んでほ

しくて「保存食の防災食」として出しました。災害は起こってほしくありませんが「イザ

っ」というときお互い助け合いましょう！！ 

いざというときは防災食を含め互いに助け合う気持ちが大切ですね。 

 

11. それぞれの企画者の思いのこもったワークショップは楽しかったです。連携・協働という言

葉をよく聞きますが、本当の深いつながりはこのような緩いコミュニティから生まれるのか

もしれないと感じました。次の楽しい企画を待っています！！ 

各自の思いが詰まったイベントで、企画者と来場者がつながる機会になったと思います。私

たちの想いが伝わって嬉しいです。 

 

12. いろんな活動をしている方々がいるのが分かりました。「うちぶん」建物も環境も心落ち着く

とても良い施設ですね。また、平素でも利用したいと思います。 

うちぶんはリニューアル後、図書館だけでなくカフェスペースや貸し会議室もあります。ど

んどんご利用ください。 
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13. 朗読劇があるということで来ましたが、色々なブースがあり活気がありアットホームなウェ

ルカムなムードでとても良いイベントだなと思いました！ 

ありがとうございます。朗読劇以外でも楽しんでいただけて良かったです。 

 

14. 来場者多数で少々混雑気味。盛会で良かったです。どちらのブースも親切な説明＆対応も良

く感謝です。 

みなさんそれぞれの思いが詰まったブースだったと思います。熱意を感じていただき、あり

がとうございました。 

 

15. みなさんの思いが伝わる素敵なイベントでした。 

ありがとうございます。各企画者の思いが伝わり良かったです。 

 

16. もなかがおいしかったです。こいのえさやりを土日もやってほしいです。もなかのイベント

をまたやってほしいです。たのしかったです。 

「カフェ山猫軒」のスタッフも喜んでおりました。冬場は鯉の食欲があまりなく、えさやり

が難しいのですが、希望はうちぶんの職員に伝えました。 

 

17. もなかのあんこの種類がたくさんあって食べ比べを家族で楽しむことができました。子ども

たちにとっても良いイベントだったと思います。 

ご家族で楽しんでいただけて、良かったです。もなかのあんこの種類は「カフェ山猫軒」の

方のこだわりだそうです。 

 

18. あんこがおいしかったです。わしつをひろくしてほしいです。木をへらしてください。わし

つにおもちゃをふやしてください。 

おいしくたべてもらえてよかったです。木をへらすのはわしつのはしらのことでしょうか？

はしらやおもちゃの件は、うちぶんの職員さんに伝えておきます 

 

19. もなかができたてでパリッと美味しかったです。子ども向けの虫の展示があると良いです。

土日もコイのエサやり体験をしてほしいです。うちぶん公園の鉄棒2本が高いのでもう少し

低い鉄棒を増やしてほしいです。 

ご意見ありがとうございます。うちぶんの職員の方にお伝えします。 
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20. 多彩なイベントがあって楽しめるものと学べるものがあるのが良かったです。普段、自分か

らはアクセスしない情報にも触れる良い機会になると思いました。 

イベントを楽しんでいただけたようで良かったです。多様なイベントがあったこともあり、

普段アクセスしない情報に触れる機会になったのだと思います。 

 

21. お天気に恵まれ外でのワークも安心してできてとても良かったです。個性豊かなブースがた

くさんあり、自分も参加したくなるような魅力的なイベントでした。今後は打出の地域歴史

会や大人の読書会などが開催されると嬉しいです。 

外でのワークが安心して開催できて良かったです。ご意見もありがとうございます。ちなみ

に大人の絵本講座として「絵本道」という団体が活動を行っております。「絵本道」の連絡先

は以下の通りです。ehondokansai@gmail.com 

 

22. 芦屋市内でフリマのイベントもありますが、全て屋外なので準備しても当日雨で中止になる

こともあり…屋内のスペースでフリマ用スペースを作って1年中、予約制でそこを使って販

売や準備は出店者がするみたいなことができたらいいなと思います。ゴミを減らすことにも

繋がると思います。 

今回の企画書の中にも同じ思いの方がいます。一緒に探せたらと思います。 

 

23. 20代にも楽しめる企画があれば参加したいです！！ 

うちぶんだけでなく市内でも、色々な企画をしています。ぜひためまっぷ芦屋を参考にして

みてください。 

 

24. てんとテント（イラスト） 

テントの可愛いイラストを描いてくれてありがとう。これからも、楽しくお絵描きしてね。 

 

たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。 

これでつながり隊は解散しますが、今回の経験を糧に様々な場所で、それぞれの思いをカタチに

していきたいと思います。 

つながり隊 
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